



## NOUVELLES ET VŒUX POUR 2024

---

L'année 2023 a vu une importante activité de l'association Mor Er Wenediz.56.

La maquette terminée juste à temps pour être présentée lors de la Semaine du Golfe dans un barnum (prémonitoirement ?) placé devant la cale où nous voudrions voir la mise à l'eau de la réplique baptisée VENETE par le vote du public, découvrant pour un certain nombre la grande Histoire des Vénètes et leur fin tragique.

FR3 nous a fait l'honneur d'un interview (voir sur le site), souhaitant bien, couvrir ultérieurement la construction du navire.

Puis la maquette a rejoint la place réservée au Centre d'Interprétation de l'Architecture et du Patrimoine de la ville dans l'Hôtel de Limur à Vannes, elle en sortira à l'occasion du salon des associations et des conférences de Jacques de Certaines.

Voici 2024 qui s'annonce être enfin l'année du commencement de la construction.

Loïc Siat charpentier au chantier Blatrix à Baden, passionné depuis le tout début par le projet, propose plusieurs solutions de construction personnalisées, avec des devis comparatifs.

Nous avons été séduits par celle d'une préfabrication au chantier puis montage (sur le port de Vannes ?) selon une technique mixte d'usinage avec des outils modernes des parties cachées suivie de finitions à « l'ancienne » pour les œuvres apparentes.

En donnant la possibilité, pendant toutes les étapes, de faire appel à des intervenants ou des apprentis extérieurs et aussi de visites pédagogiques pour les écoles, collèges et lycées professionnels ou généraux, dans le cadre de relations avec le monde enseignant et touristique.

Des choix techniques sont en cours de validation tels que la position du mât, central ou au tiers avant, pour optimiser la navigation vélique.

L'obligation de se soumettre aux réglementations et normes de sécurité (inexistantes en 56 av J-C !) nécessite des aménagements modifiant un peu la silhouette de la maquette afin d'exploiter le bâtiment pour le transport de passagers : fermeture de la cale, modification de hauteurs des ponts, passage d'une ligne d'arbre d'hélice dans l'étambot...

Des dossiers, déclinant les étapes successives de construction, ont été envoyés pour la recherche de subventions publiques et de financements privés auprès de mécènes et sponsors, avec l'aide d'un professionnel.

Sans oublier le renouvellement de vos cotisations !

**LA POURSUITE DE L'AVENTURE DÉPEND DES RÉSULTATS DE CES DÉMARCHES.**

Dès à présent nous vous donnons rendez-vous pour des conférences :

- 13 février au cercle de la mer bâtiment 4 ou 5 Lorient-La Base à 18h30
- A Baden pour la SNSM
- Retenir les 30 avril et 1er mai : la Fête des Vénètes à Locmariaquer.

**L'équipe de Mor Er Wenediz.56 vous présente ses meilleurs voeux pour la nouvelle année !**

Jean-Christian TOUATI  
Président de Mor Er Wenediz . 56